

Nuevo Perú llama a impedir salida derechista a crisis peruana



Lima, 14 dic (RHC-PL) El Movimiento Nuevo Perú (MNP), de la líder progresista Verónica Mendoza, llamó a la movilización social para impedir una salida conservadora a la grave crisis que tiende a poner fin al gobierno del presidente, Pedro Pablo Kuczynski.

'Llamamos a promover la más amplia unidad y la movilización cotidiana de ciudadanos, movimientos sociales y organizaciones sindicales para que la crisis no se resuelva a través de un pacto entre quienes nos han gobernado siempre', señaló el MNP en un comunicado sobre la delicada coyuntura.

Señala el objetivo de lograr que la crisis se resuelva 'a través de un pacto nacional, popular y democrático que se exprese en una nueva Constitución y en un nuevo Gobierno'.

Verónica Mendoza planteó previamente que el mandatario debe dar explicaciones y decir toda la verdad o simplemente renunciar y ponerse en manos de la justicia.

El comunicado agrega que la crisis se caracteriza por la corrupción que involucra al gobierno, al partido derechista Fuerza Popular (FP) y sus aliados y por la ofensiva de FP contra las instituciones de justicia para lograr su impunidad.

Ante tal panorama, plantea construir la más amplia unidad social y política del pueblo y las fuerzas progresistas y democráticas para frenar la ofensiva de la derecha lobista (cabildera) y fujimorista.

También propugna 'un proceso constituyente, para refundar la República y democratizar el país, con amplia participación de la población' y rechaza la impunidad y por tanto el indulto al expresidente Alberto Fujimori, quien cumple una pena de 25 años de cárcel por crímenes de lesa humanidad y corrupción.



Radio Habana Cuba